
傍　聴　者 ２名

第７回瑞穂町新庁舎
建設基本計画協議会

日　　　時 平成２７年１月１６日（金）９：３０～１０：５５

場　　　所 瑞穂町民会館　第１会議室

非公開

　　　　非公開　　の理由
　　 （一部公開）

公開・非公開の区分 ・

条例第　　　条に該当

公開 ・ 一部公開

議　　　題
（１）基本計画（素案）について

（２）その他

（瑞穂町商工会）

委　員

出　席　者

会　長 加　戸　佐　織 （瑞穂町の協働を考える会議）

副会長 山　口　　　斉 （瑞穂町社会福祉協議会）

副会長 猪　俣　貴　昭

北　山　和　宏 （建築に関する有識者）

〃 須　永　修　通 （建築に関する有識者）

〃 井　上　一　志 （公募による住民）

〃 田　中　道　治 （公募による住民）

〃 古　川　キヨ子 （瑞穂町寿クラブ連合会）

〃 瀧　澤　千代子 （瑞穂町環境審議会）

〃 橋　本　満　裕 （警視庁福生警察署）

〃 栗　原　裕　之 （瑞穂町議会事務局長）

〃 田　辺　　　健 （瑞穂町企画部長）

〃 横　澤　和　也 （瑞穂町住民部長）

〃 村　野　香　月 （瑞穂町福祉部長）

〃 田　中　和　義 （瑞穂町都市整備部長）

〃 坂　内　幸　男 （瑞穂町教育部長）

事務局 大　井　克　己 （新庁舎建設担当主幹）

株式会社 大誠建築設計事務所

長谷川　将　之 （管財係　係長）

清　水　健　吾 （管財係　主任）
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内　　　容

委員意見及び確認事項等

委員からの意見について、以下のとおり要点筆記します。

　第６回までの協議会の内容を基に瑞穂町新庁舎建設基本計画（素案）を作成及び説明し、

委員からの意見をいただきました。

（１）意見について

　③協議会や職員の意見が載っていない。

　④文字が小さかったり、表が見づらかったり、修正すべき点が多い。

　⑤ヘリポートを庁舎の屋上に設置することになっている。検討はしたが、計画に載せてし

　①専門的な用語が多く、内容がわかりづらい。この協議会に参加している委員の大半は新

　　しい庁舎にこういうものがあればいいなということを考える立場で出席をしていると思

　　うので、そういう人が見てわかる構成にして欲しい。

　②表現の統一性がない。

　⑥いろいろなスペースがあり、ごちゃごちゃしている庁舎は避けたほうが良い。文化活動

　　等はコミセン、スカイホール、町民会館等でも行えると思う。庁舎は執務をする場所で

　　まって良いのか。

　⑪引用をするときは引用元を明記するように。

　⑧附帯設備等費用とあるが、附帯設備等は具体的にどのような設備なのか。内容を明記し

　　あるということを第一に考えるべきです。

　⑨省エネ設備は初期費用が掛かるが、光熱費の低減化で回収できる旨を明記した方が理解

　　を得られる。

　⑫図や表に対しての説明がない。急に出てきても何が何だかわからない。読み手のことを

　⑦新庁舎に議会機能を移動するのか。コールセンター機能などの不確定な要素については

　　計画に載せるべきか、慎重に考えるべき。

　　た方が良いのでは。

　⑩住民の方が計画を見てもわかりやすいように※印で注記を入れる等の工夫がほしい。

　　考えて資料作成をすること。
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